

PRESSEINFORMATION

MAI 2014 / 2 SEITEN

SCHLOSS KIRCHHEIM: SONDERFÜHRUNGEN AM 09. UND 11. MAI 2014

Schloss Kirchheim

Abendlicher Laternenrundgang und „ein Bankrotteur aus bestem Hause“

Stimmungsvoll wird es am Freitagabend, 09. Mai in den Kasematten des Kirchheimer Schlosses.

SONDERFÜHRUNGEN

Ein Zeugnis der kriegerischen Vergangenheit Württembergs findet sich verborgen unter dem Terrassengarten des Kirchheimer Schlosses: Die bis heute erhaltene Kasematten-Anlage wurde im 16. Jahrhundert durch Herzog Ulrich von Württemberg erbaut. Bei einem abendlichen Rundgang, können die alten Wehgänge im schummrigen Licht von Laternen erkundet werden. Zum Abschluss wird ein Glas Sekt gereicht. Hinweis: Bitte auf festes, trittsicheres Schuhwerk achten.

"Abendlicher Laternenrundgang durch die Kasematten"

Referent: Petra Weigand oder Schlossteam

Termin: 09.05.2014, 20.00 Uhr

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2013 besuchten über 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT

Schloss und Kloster Bebenhausen Schlossverwaltung,
Tel. +49(0)70717602-802, info@kloster-bebenhausen.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.kloster-bebenhausen.de (Bereich „Presse“/„Pressebilder“).

PRESSEINFORMATION

MAI 2014 / 2 SEITEN

SCHLOSS KIRCHHEIM: SONDERFÜHRUNGEN AM 09. UND 11. MAI 2014

Wie ein adeliger Bankrotteur mit seiner Frau Henriette und den Kindern in Schloss Kirchheim lebte? Die Sonderführung „Herzog Ludwig von Württemberg“ gibt den Besuchern einen spannenden Einblick.

Herzog Ludwig von Württemberg warf kein gutes Licht auf die württembergische Königsfamilie: Er lebte über seine Verhältnisse und war deshalb zeitlebens enorm verschuldet. Als er dann auch noch wegen seinen Schulden im Gefängnis saß, verbannte sein Bruder König Friedrich ihn und seine Familie ins Kirchheimer Schloss.

Außerdem bekommen Sie spannende Geschichten zu hören, wie zum Beispiel über Henriettes Geschick ihre Kinder in die vornehmsten Familien Europas zu verheiraten.

"Herzog Ludwig von Württemberg - Ein Bankrotteur aus bestem Hause"

Referent: Holger Starzmann

Termin. 11.05.2014, 15.30 Uhr

ANMELDUNG & PROGRAMM

Für die Sonderführungen mit begrenzter Teilnehmerzahl ist eine Anmeldung unbedingt erforderlich unter Telefon +49(0)7071/602802. Das Programm mit allen Sonderführungen in Schloss und Kloster Bebenhausen, Schloss Kirchheim und Residenzschloss Urach sind an der Klosterkasse, im Internet unter www.schloesser-und-gaerten.de oder über das Info-Telefon der Staatlichen Schlösser und Gärten +49(0)72 51.74-27 70 erhältlich. Der Versand der Prospekte ist kostenlos.

2/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2013 besuchten über 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT

Schloss und Kloster Bebenhausen Schlossverwaltung,
Tel. +49(0)70717602-802, info@kloster-bebenhausen.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.kloster-bebenhausen.de (Bereich „Presse“/„Pressebilder“).